

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / El PP dice que «pagaremos» la política hídrica del PSOE

«La factura será muy elevada, la degradación del medio ambiente», afirma el portavoz adjunto en la Cortes

EFE/ALICANTE

El portavoz adjunto del PP en las Cortes Valencianas, Antonio Clemente, aseguró ayer que la Comunidad Valenciana «va a pagar una factura muy alta, la degradación del medio ambiente», por la política hídrica del Gobierno central, basada, a su juicio, en la construcción de desalinizadoras. Clemente respondía así a las declaraciones del diputado socialista Francesc Signes, quien dijo que en el 2009 la provincia de Alicante dispondrá de 166 hectómetros cúbicos anuales de agua potable desalinizada, 63 hectómetros cúbicos más que los que llegan actualmente con el trasvase Tajo-Segura.

El diputado popular criticó al PSPV por decir que la desalinización «es la solución a los problemas hídricos de la Comunidad, cuando en ningún momento explica las consecuencias negativas con el vertido de salmuera al mar, los tendidos eléctricos o los minitrasvases para llevar el agua desde las desalinizadoras hasta un hipotético consumidor».

«Los socialistas creen que con una política de mercadotecnia van a convencer a los ciudadanos. Primero fueron grandes lonas cubriendo las fachadas de sus sedes y ahora son botellitas de agua que supuestamente son de agua desalinizada, aunque si las analizamos será de manantial para que su sabor sea el adecuado», añadió Clemente.

En su opinión, «las mentiras del PSOE no se las creen ni ellos, porque no han tenido la honradez ni siquiera de licitar todas las desalinizadoras que, según sus cálculos, eran necesarias para la Comunidad».

Informe de impacto

«Además han licitado otras tres en Moncofar, Sagunto y Oropesa que, al no estar en el paquete inicial previsto, no han pasado el trámite de informe de impacto ambiental, saltándose, como ya hicieron con Torrevieja, los trámites legales necesarios», explicó.

Según el portavoz adjunto, «si alguien está mintiendo y ocultando cifras es la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y sus amigos del PSPV, que acatan todas las decisiones de Madrid y no defienden la Comunidad Valenciana», explica Antonio Clemente.



AGUA AMARGA 2002. Visita de Aznar a la planta. / L. GUIL

Publicidad